

Bürgerschaftliches Engagement in Hüllen

Weihnachtsbaumaktion findet am Freitag, 28. November, ab 15.30 Uhr an der ev. Lutherkirche statt

Anlässlich der Mitgliederversammlung legte der Vorstand der Stadtteilinitiative Hüllen-aktiv Rechenschaft über das vergangene Geschäftsjahr ab. In den Mittelpunkt hatte die Initiative die Menschen gerückt und dies über attraktive Großveranstaltungen mit Leben gefüllt. Dazu gehörten der Schlemmerabend, die Gingko-Baumpflanzaktion an der Herz-Jesu-Kirche, der Day of Song an der Hansaschule, die Verleihung der Nachbarschaftsurkunde und die Beteiligung mit eigenem Stand bei der Südosparty auf dem Gelände des Schalker Vereins.

Der bisherige Vorsitzende Pfarrer i. R. Herbert Barthold wurde anschließend erneut zum Vorsitzenden gewählt. Stellvertreter ist Andreas Pörschke, Schriftführerin Anke



Aktionen wie der Schlemmerabend, unser Bild zeigt den aus Januar 2014, kommen bei den Menschen in Hüllen gut an.

FOTO: MARTIN MÖLLER

Jedamzik, Kassierer Michael Maaren, als Beisitzer wurden Astrid Grobe und Thomas Berg gewählt.

Eine weitere Aktion steht in dieser Woche an. „Bildschönes Hüllen“ ist das Motto der Weihnachtsbaumaktion, die am Freitag, 28. November,

von 15.30 bis ca. 18 Uhr auf dem Kirchplatz der ev. Lutherkirche, Erlebrich/Ecke Florastr., stattfindet.

In vorbereiteten Ausmalbilderrahmen können Interessierte Eindrücke und Veränderungen des Quartiers zeichnen und benennen, um sie

anschließend in Druckverschlussbeuteln „wetterfest“ einzupacken. Die sollen dann am sechs Meter hohen Weihnachtsbaum festgemacht werden. Alle Akteure der Stadtteilinitiative, insbesondere die Kindergärten, Schulen und das Seniorenzentrum St. Anna, malen schon fleißig und wollen zeigen, was der Stadtteil Hüllen Schönes hervorbringt.

Bezirksbürgermeister Detlef

Preuß wird die Aktion eröffnen und selbst helfen, den Weihnachtsbaum zu schmücken. Viele Stände mit Speisen, Getränken und adventlichem Schmuck und Geschenkideen füllen den Kirchplatz, ein gemeinsames Singen soll die Besucher verbinden. Der Markt geht um 17.30 Uhr mit dem gemeinsamen Singen mit der Heilsarmee Brassband zu Ende.